
第２回美浦村議会報告会アンケート集計結果

82人

40枚

49％

Ｑ１　あなたの性別は？

（人）

１． 男 25

２． 女 15

Ｑ２　あなたの年代は？

（人）

１． 20代以下 0

２． 30代 1

３． 40代 2

４． 50代 5

５． 60代 19

６． 70代以上 13

総参加者数

アンケート回収数

回収率

62%

38%

男

女
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Ｑ３　議会報告会の開催をどのようにお知りになりましたか？（複数回答可）

（人）

１． 16

２． 15

３． 1

４． 5

５． 11

議会だより

広報みほ

村ホームページ

ポスター

その他

16
15

1

5

11

議会だより 広報みほ 村ホームページ ポスター その他



Ｑ４　議会報告会に参加しての感想は？

（人）

１． よい 26

２． 普通 7

３． 悪い 0

【１の理由】

【２の理由】

【３の理由】

　・大変良かった

　・村の事が理解できた。

　・自分の生活に直結している情報だから。

　・説明が分かりやすかった。

　・視覚での説明も加わり昨年とは大分違うと感じた。

　・参加者からの意見が多数あったことが良かった。

　・情報公開、周知が配慮されている。

　・司会進行がメリハリが効いて大変良かった。

　・美浦村の現状を知る事ができた。

　・議会改革の取り組みは、実現するよう期待する。

　・定例的な開催をして頂ければ、活動の透明性も高まると思う。

　・開かれた議会、オープンで風とおしがよく議会への不信感が消えた。

　・地元密着の大変よい機会だと思います。

　　ご意見がありませんでした。

　　ご意見がありませんでした。

79%

21%

よい

普通

悪い



Ｑ５　議会報告会の日時・会場については？

（人）

１． これでよい 28

２． 変更したほうがよい 9

【１の理由】

【２の理由】

　・中央公民館大ホールでの開催を望む。（盛況により満席の為）

　・より多くの村民が参加してくれるよう働きかけ、会場を大きくする。

　・若い方、働いている方等に向けては、曜日、時間等の検討が必要だと思います。

　・夜の開催とかも試してみてください。

　・会場が狭い。

　・土、日の方が時間を取りやすい。

　・とにかく早めに案内が欲しい。

　・多くの方々が参加できたため。

　・会場のスペース的にも丁度いい。

　・日程、時間帯ちょうどよいと思います。

76%

24%

これでよい

変更したほうがよい



Ｑ６　議会報告会でお気づきの点は？

　・分かりにくい。

　・説明資料が不親切で分かりにくいのが多い。

　・分かりやすく良いと思う。

　・２回目というのが意外だった。

　・出席者が多かったのに驚いた。

　・とてもいいことだと思います。

　・若い人の出席がないのが残念に思います。早めにポスターなり出したほうがいい

　　と思います。

　・タブレットの説明、電子黒板、すぐれものですね。我が家にも１台ほしい。

　・今後の開催を望みます。

　・子育てが一カ所で全て相談できる事、素晴らしいです。

　・タブレットと電子黒板で完全ペーパーレス化は素晴らしいです。

　・村議選の日程改正は是非やるべきだと思います。

　・若い人が安心して暮らせるように、議員さんたちの力を今後共、期待しています。

　・若い人たちの参加を促す工夫をさらに！

　・答弁される方が決まった方達で、議員の皆さんに話をしてほしい。

　・もっと多くの村民に参加して欲しい。

　・開催の周知が足りない。

　・資料が良くなった。

　・質疑応答を整理して、村民へ配布してほしい。

　・身近に感じました。



議会に対するご意見

　・議会基本条例が制定され、更なる議会改革を含め村民の利益を守るよう努力して

　　ください。

　・議員報酬は上げた方が良い。

　・将来的に美浦村の議員になりたいと思っている。その為に、今はいろいろな事を

　　勉強中です。

　・もっとみんなが聞きに行きたいと思うような議会になるといいと思います。

　・昨年の報告会は中央公民館の為、広すぎると思っておりました。今回は丁度よ

　　いですね。14件ものご意見がありました。議会の回答もありました。村の事、み

　　んなの思いを聴く事が出来ました。各地区の区長さんが全員出席出来たなら

　　もっとよかったのではないでしょうか。

　・議会、行政、住民の間の疎通を密にすることが重要であり、特に行政区（自治体）

　　を通じて村民の意向把握に努めて頂ければと思います。最近、区（班）から退会

　　する人々が増大し、又、区に加入しない人が多く見られます。地域内の相互支援

　　や災害時の対応などに危惧する面が多々あります。平成26年に出された「美浦

　　村活性化プロジェクトⅡ」の実現に議会として全面協力と支援をお願いします。

　・人口減少をどうするか考えてください。

　・「美浦村のホームページをもっと楽しくわかりやすいものに」と議員さんからも提案

　　されているのに余り変化を感じません。

　・「美浦村勝手に応援団」ていうのがありますが、ちっとも美浦村らしくなく何なのか

　　よくわかりませんが・・・。発信をがんばりましょう。

　・マッシュルーム、パプリカを村内でもっと買いやすくして下さい。

　・できれば地区に別れてグループを作り、話し合いの場をもうけてほしい。

　・人口減少に歯止めをかける対策、政策を至急、立案、実施して欲しい。

　・今回のように広く村民の意見、要望を話せる場を活かして頂き、議会に反映させ

　　て下さい。今後の議会運営に期待しています。

　・人口減、財政難の折、議員定数の見直しを要求します。（２名削減）

　・広報みほ、議会だよりの用紙の質の見直しを検討ください、（品が良すぎる）

　・6次産業化分の完成品をふるさと納税に活用されたり。

　・村長、村議選挙は同日にしてほしい。


